

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

ACTIVITÉS ENVIRONNEMENTALES ET ACTIONS DURABLES AU COLLÈGE NOTRE-DAME-DE-LOURDES

Longueuil, 26 avril 2019 – Dans le cadre de la *Semaine de la Terre*, le Collège Notre-Dame-de-Lourdes est fier de souligner les nombreuses activités organisées pour l’occasion et de rappeler les mesures environnementales qu’il a récemment mises en place pour participer au mouvement écologique.

Les élèves des clubs environnement de l’école ont été fort actifs dans les derniers jours pour sensibiliser leurs collègues à la cause : organisation d’un diner zéro déchet, production de capsules vidéo informatives, collecte d’appareils électroniques usagés, etc.

Le Collège a également procédé dans les dernières semaines à la mise en marche de son lave-vaisselle commercial pour éliminer la vaisselle jetable à la cafétéria. Cette mesure fait suite à celle de l’an dernier où, à la demande des élèves, on a banni l’achat et la vente de bouteilles d’eau jetables dans l’école et installé des stations de remplissage pour les bouteilles réutilisables. On a aussi installé l’automne dernier quatre bornes de recharge pour voitures électriques, accessibles aux membres du personnel et aux visiteurs de l’école.

Toute la communauté du Collège Notre-Dame-de-Lourdes, élèves, parents et membres du personnel, démontre une préoccupation environnementale constante dans l’organisation des activités de l’école : collecte et vente de vêtements d’uniformes usagés par le comité d’école, vente de paniers de légumes biologiques, collecte de lunettes usagées, collations sans déchet à la Course NDL, vente de livres usagés à la bibliothèque, récupération de sacs de plastique pour la Maison du Père; les initiatives sont nombreuses et variées.

« Par le biais des différentes actions que le Collège pose, nous désirons participer activement à la cause de l’environnement, mais surtout, nous souhaitons accompagner nos élèves dans leur volonté d’apporter des changements dans les comportements et les soutenir dans leurs actions. La force et la qualité de leur engagement sont inspirantes et nous démontrent qu’ils sont déjà des acteurs importants dans cette grande lutte » souligne Mme Isabelle Marcotte, directrice générale.

À propos du Collège Notre-Dame-de-Lourdes

Fondé à Longueuil en 1950 par les Filles de la Providence, le Collège Notre-Dame-de-Lourdes a été un des premiers établissements au Québec à offrir le Programme d’éducation internationale, il y a plus de 20 ans. NDL accueille chaque année environ 1 000 élèves, garçons et filles, dans un milieu qui innove constamment tout en ayant à cœur de perpétuer les valeurs chères à sa tradition. Une école ouverte sur le monde aux dimensions humaines, le Collège Notre-Dame-de-Lourdes se démarque par la qualité de son enseignement et de son encadrement.

- 30 -

Source :

Isabelle Marcotte, Directrice générale
Collège Notre-Dame-de-Lourdes 450-670-4740, p. 240



